



Ventajas competitivas frente a los modelos de una año en el extranjero tradicionales

- La primera ventaja es que, al estar basados en un sistema de economía colaborativa, los gastos de este tipo de viaje de idiomas se ven reducidos al máximo. Cada familia se ocupa de pagar los billetes de avión, y los posibles gastos generados por actividades de tiempo libre. Pero cada familia se ocupará de su hijo de intercambio de igual manera que lo hacía con su hijo propio, que pasará a su vez el curso escolar lejos de su familia.
- La segunda ventaja, no menos importante, es que las familias intercambian a sus hijos, y esto supone una enorme tranquilidad y confianza para ambas familias, ya que cuando se selecciona una familia, el funcionamiento es el mismo que el de las agencias. Es decir, podrás chatear, hacer videollamadas, etc. con ellas y asegurarte de que tu hijo/a está en buenas manos.

- Otra tercera ventaja es la variedad de países, familias, niveles socio-económicos, modos de vida, etc.... que tiene la aplicación. Esto da a las familias un amplio abanico de posibilidades para encontrar la que más se adapte a sus preferencias.
- Finalmente, se trata de una aplicación novedosa, sin ningún tipo de competencia de momento en este ámbito y que cuenta con el respaldo de otros ejemplos de economía colaborativa (vinted, home exchange, ...) que han supuesto un verdadero éxito.

